

Inicio > Generales > Tributaria castiga a **Ecopetrol**, una empresa cuya producción financia en grande el...

Generales Política

Tributaria castiga a **Ecopetrol**, una empresa cuya producción financia en grande el gasto público: Afirmó Jorge Enrique Robledo

octubre 18, 2022



El excongresista y exprecandidato presidencial Jorge Enrique Robledo, realizó fuertes cuestionamientos a los puntos incluidos en la reforma tributaria relacionados con impuestos al sector de hidrocarburos.

De acuerdo con el exsenador, “se castiga a **Ecopetrol**, una empresa que en un 88,5 por ciento pertenece al Estado, es decir, a los colombianos y cuya producción e impuestos financian en grande el gasto público nacional, las regalías de los departamentos”, detalló el exprecandidato presidencial en una de sus columnas.

“Los nuevos impuestos provienen de una sobretasa al impuesto de renta y de la no deducibilidad de las regalías que define la reforma, que además le crea un problema mayúsculo a **Reficar**, del Grupo **Ecopetrol**, por el cambio del régimen de zonas francas, empresa a la que se le debería dar un trato distinto a las privadas pero que los TLC impiden, como ocurrió con el día sin IVA solo para la producción nacional”, agregó.

Según lo expresó Robledo, “al golpe que se prepara hay que sumarle el pésimo negocio que le impusieron Duque y Carrasquilla a **Ecopetrol** cuando, tras otra demagogia de falso ambientalismo, la obligaron a comprarle **ISA** al Estado colombiano por 14,2 billones de pesos, plata que despilfarraron en politiquería”, puntualizó.

Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos ▾



Añade un comentario

Últimas Noticias



A través de 2 proyectos de ley buscan reformar la Policía Nacional

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

Los congresistas Inti Asprilla del partido Alianza Verde, y María José Pizarro y David Racero del Pacto Histórico, radicaron ante el Senado de la...



Gobierno radicó iniciativa para la creación del Ministerio de la Igualdad y Equidad

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

El presidente Gustavo Petro Urrego y la vicepresidenta Francia Márquez Mina, en compañía de Alfonso Prada, ministro del Interior y la Bancada de Gobierno,...



Murió segundo hermano herido a puñal en estadero

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

*El ataque ocurrió el 2 de octubre y una de las víctimas falleció el día de los hechos. *La otra persona falleció 14 días...



A prisión conductor que mató en accidente a docente en la Vía al Mar

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

DE LA REDACCION JUDICIAL El Juez Primero Penal Municipal con control de garantías de Barranquilla envió a prisión a César Andrés Porto Ochoa, de 30...



De manera urgente comerciantes piden intervención social y seguridad en el Centro de Barranquilla

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

El gremio de comerciantes del Centro de Barranquilla llevó a cabo un sondeo de opinión entre empresarios, trabajadores, visitantes y compradores para mirar la...

Más Leídas



A través de 2 proyectos de ley buscan reformar la Policía Nacional

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

Los congresistas Inti Asprilla del partido Alianza Verde, y María José Pizarro y David Racero del Pacto

Envíame un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Me gusta 0



Artículo anterior

A través de 2 proyectos de ley buscan reformar la Policía Nacional

Artículos relacionados Más del autor



A través de 2 proyectos de ley buscan reformar la Policía Nacional



Gobierno radicó iniciativa para la creación del Ministerio de la Igualdad y Equidad



Murió segundo hermano herido a puñal en estadero



A prisión conductor que mató en accidente a docente en la Vía al Mar



De manera urgente comerciantes piden intervención social y seguridad en el Centro de Barranquilla



Gremio de comerciantes en Barranquilla espera un 40% de aumento en ventas



Histórico, radicaron ante el Senado de la...



Gobierno radicó iniciativa para la creación del Ministerio de la Igualdad y Equidad

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

El presidente Gustavo Petro Urrego y la vicepresidenta Francia Márquez Mina, en compañía de Alfonso Prada, ministro del Interior y la Bancada de Gobierno,...



Murió segundo hermano herido a puñal en estadero

Redacción4 La Libertad - octubre 18, 2022

*El ataque ocurrió el 2 de octubre y una de las víctimas falleció el día de los hechos. *La otra persona falleció 14 días...

Cargar más

LA LIBERTAD
CON LA FUERZA DE LA VERDAD

© COPYRIGHT 2022 DIARIO LA LIBERTAD. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.

Escribenos: weblibertad@gmail.com / Teléfonos: 605 3491175

Te recomendamos leer:



Contundente golpe a las finanzas del GAO Clan del Golfo en...

febrero 7, 2022



Las Ferias de la Equidad se toman Tasajera

septiembre 17, 2021